

# *Cuba y Rusia fortalecieron en 2023 los nexos comerciales y económicos*



Foro de empresarios en Rusia

Moscú, 21 dic (RHC) El embajador de Cuba en Rusia, Julio Garmendía, aseguró este jueves que el 2023 es un año de fortalecimiento de los nexos comerciales y económicos entre la nación caribeña y el gigante euroasiático.

“Las relaciones bilaterales son de carácter estratégico y aliado, personificando un alto nivel de confianza mutua y previsibilidad», manifestó el diplomático en su intervención en el seminario Condiciones favorables de negocios para las empresas rusas en Cuba, insertado dentro de la Exposición-Foro Internacional Rusia.

Garmendía puso como ejemplo de los avances la puesta en funcionamiento de las tarjetas rusas MIR en la isla antillana, iniciativa que contribuirá al desarrollo del turismo y los vínculos entre los pueblos de los dos países.

En ese sentido, destacó que la nación eslava ocupa el tercer lugar en la lista de líderes del mercado «turístico receptivo», debido a los vuelos directos que circulan entre Moscú y polos de la industria del ocio como Varadero y Cayo Coco.

Argumentó que como parte de los acuerdos con las entidades rusas se entregaron importantes equipos ferroviarios, entre ellos locomotoras y vagones.

Igualmente, se completó la reparación de dos aeronaves de Cubana de Aviación y se estableció en territorio de la mayor de las Antillas el autoensamblaje de camiones Ural y minibuses Gazel.

El embajador manifestó a los presentes en el encuentro que la creación de nuevas empresas con capital ruso tiene como objetivo ampliar el potencial exportador actual de la isla y aumentar sus ingresos del presupuesto.

Garmendía añadió que los vínculos políticos están al más alto nivel, por lo cual en La Habana se espera la visita del presidente ruso, Vladimir Putin, en cualquier momento conveniente para el jefe de Estado y como muestra de reciprocidad de las reglas diplomáticas, luego de la gira el pasado año del primer mandatario cubano Miguel Díaz-Canel por Moscú.

En el foro, conducido por el viceprimer ministro ruso, Dmitri Chernyshenko, participaron cerca de 200 empresarios rusos de diferentes ramas, quienes conocieron sobre las potencialidades comerciales que ofrece Cuba, como objetivo de su desarrollo para la captación de inversión extranjera. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342723-cuba-y-rusia-fortalecieron-en-2023-los-nexos-comerciales-y-economicos>



**Radio Habana Cuba**